

El Sr. Leal, Vocal de esta Junta, dá lectura a dos cartas en las que se dá a conocer todo lo que ocurre en el Ayuntamiento de Cózar con la plaza de Médico titular, acordándose dirigirse al Alcalde para que informe sobre el particular y que anuncie la vacante.

No habiendo más asuntos de que tratar, el Sr. Presidente levantó la sesión.

MITIN SANITARIO

El domingo 26 de Abril, en el Teatro de Cervantes de esta capital, se celebró el primer acto de divulgación científico sanitaria, bajo la Presidencia honorífica de las dignísimas autoridades eclesiástico-cívico-militares y la efectiva, constituida por la Junta del Colegio Médico.

El Presidente del Colegio Médico, D. Alfredo Badía, previa presentación de los Sres. Colás, Fernández Aldama, Herencia (Abogado) y don Antonio Piga (Profesor auxiliar de la Facultad Central), a grandes rasgos expuso la finalidad de estos actos, haciendo resaltar que la cifra vergonzosa de mortalidad anual, que alcanza en España, la de 24 por 1.000, debe forzosamente reducirse a los límites que por el nivel científico-higiénico-social, alcanza en otros países, estimulando a este efecto no solo a los Gobiernos, sino al pueblo en general, e indicando que a semejanza de otras naciones, al emitir el sufragio, se haga siempre a favor de los candidatos que se comprometan a laborar en pro de la sanidad, hasta que se logre la creación del Ministerio de Sanidad, único modo de que los problemas sanitarios se resuelvan con eficacia y unidad.

Al ensalzar las cualidades que adornan al sexo femenino y en armonía con las tendencias de su cooperación político-social, hizo un llamamiento a la mujer para que colabore en esta propaganda. Por último, anunció la celebración de otro acto en pro de la creación del Colegio de sordomudos y ciegos provincial, y de otros varios en distintas localidades de esta provincia.

D. Francisco Colás desarrolló el tema de alcoholismo, desmenuzando en párrafos de gran adaptación al público no especializado, los innumerables trastornos que ocasiona, desde los conocidísimos por el vulgo como tóxico cerebral, hasta los que de un modo insidioso y lento corroe nuestra economía, la que alterada en casi todos sus tejidos y células, no solo deja fuera de lucha, al organismo afecto, si no que deja sus huellas